



5 Pièces

199 m²

Réf. 1391 VM G

2 700 000 €

Eze

Maison à vendre (06360)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Eze, au cœur du secteur exclusif du Cap Estel, découvrez cette propriété de 200m² superficie habitable, élevée sur deux niveaux, implantée sur un agréable terrain de 848 m². Ce bien d'exception, à rénover, offre un potentiel rare et un cadre enchanteur. Il représente une opportunité unique sur le marché grâce à son emplacement hautement résidentiel. Ses atouts majeurs : un panorama superbe s'étendant jusqu'au Cap Ferrat, un emplacement unique garantissant intimité et discrétion, et un cadre naturel préservé, tout cela à seulement quelques minutes de Monaco. Une toile d'exception à ...

In Eze, in the heart of the exclusive Cap Estel area, discover this property with 200 m² of living space, spread over two levels, set on a pleasant 848 m² lot. This exceptional property, in need of renovation, offers rare potential and an enchanting setting. It represents a unique opportunity on the market thanks to its highly desirable residential location. Its key features include a superb panoramic view stretching all the way to Cap Ferrat, a unique location ensuring privacy and discretion, and a preserved natural setting—all just a few minutes from Monaco. An exceptional canvas to customize ...

GRUPE IMMOBILIER CORNICHE

18 AVENUE DE LA LIBERTE - 06360 EZE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

